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日 時 平成 30年 4月 24日（火）18:00～19:00 

会 場 会議室 

出 席 委 員 侘美靖委員、久保田智委員、寺田清隆委員、佐藤鶴代美委員、御幸保宏委員 

欠 席 委 員 なし 

市 出 席 者 吉田教育長、千葉教育部長 

【社会教育課】吉田課長、大西主査、遠藤主任、上井主事、小川主事 

 

1.開会 

 議事に入る前に、5名の委員の委嘱状を交付した。（任期は平成 30年 4月 1日～平成 32年 

3月 31日までの 2年間） 

 

「委員の過半数が出席していることから、審議会が成立していること」を確認した。 

 

 

2.議事 

①平成 30年度体育関係事業計画について 

（事務局より各種事業の概要について説明） 

 

＜平成 30年度体育関係事業計画について＞ 

◆Ｂ委員：事業計画書 24頁の北広島市スポーツ少年団本部補助金の課題と方向性の欄で、「体育

協会に北広島市スポーツ少年団本部の事務局があることから、補助金の一本化を検

討」との記載があるが、補助金を一本化してしまうと、体育協会からスポーツ少年団

に補助金が入らなくなってしまうのではないか。 

 

●事務局：財政援助団体の監査において指摘のあった内容を記載している。 

     本来は、体育協会とスポーツ少年団は独立して存在すべきところではあるが、北広

島市の場合は、たまたま体育協会の中にスポーツ少年団の事務局があるという事情

は理解している。すぐに補助金の一本化を行うわけではない。 

      

◆Ａ委員：体育協会とスポーツ少年団の組織図の書き方を工夫すべきではないか。 

 

●事務局：組織の在り方も含めきちんとした理論武装が必要と考えている。組織図の書き方に

ついても検討したい。 

 

◆Ａ委員：スポーツ施設の整備と運営について、西の里ファミリー体育館（平成 27 年度）と大

曲ファミリー体育館（平成 29 年度）は改修事業を行っているが、輪厚児童体育館に

ついては、改修事業を行わないのか。 

 

●事務局：輪厚児童体育館については、平成 20 年度に一度改修事業を行っていることから、

今後改修事業を予定している。 
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②北広島市スポーツ振興計画策定に係る市民意識調査結果について 

（事務局より市民意識調査結果の概要について説明） 

 

＜北広島市スポーツ振興計画策定に係る市民意識調査結果について＞ 

◆Ａ委員：市の高齢化率は何パーセントか。調査結果を踏まえて、地区毎に考えていく必要があ

るのではないか。 

 

●事務局：市全体では、高齢化率は約 28パーセント、地区によっては高齢化率 40パーセント 

を超えているところもある。地区毎の傾向も踏まえつつ、計画策定の準備を進めた

い。 

 

●事務局：市民意識調査の補足として、市民意識調査は 18歳以上の市民を対象としているが、 

「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」において、小学校 5年生・中学校 2年生の 

運動・スポーツに関する実態等を把握していることから、18歳未満の調査は別途行 

わないこととしたい。 

 

◆Ａ委員：18歳未満の調査は実施しない旨了解した。計画策定にあたっては、ハードウェア（体

育施設整備等）、マンパワー（指導者等）のほか、交通アクセスなどのまちづくりと

いったテーマも含まれてくるのではないか。また、保健行政の分野になるかもしれな

いが、健康意識を高める仕組みも考えていく必要があり、例えば、トリムコースやエ

ルフィンロードは市の大きなスポーツ資源であるので、それらの魅力をＰＲする動

画の作成や、健康推進課で作成しているウォーキングマップなどをＰＲしてはどう

か。 

 

●事務局：計画策定にあたっては、体育行政、保健行政といった線引きは行わず、また、まち

づくりといったテーマについても検討していく必要があると考えている。トリムコ

ースやエルフィンロードについては、政策広報課や健康推進課で作成したＰＲ動画

やウォーキングマップが活用され健康意識が高まる仕組みを検討したい。 

 

③北広島市スポーツ振興計画について 

（事務局より計画策定の概要について説明） 

 

＜北広島市スポーツ振興計画について＞ 

◆Ａ委員：笹川スポーツ財団に計画策定の手伝いをしてもらうということか。 

 

●事務局：スポーツ関連団体との意見交換会については、笹川スポーツ財団の協力のもとで実

施をし、課題を整理する。 

 

 

 



平成 30 年度第 1 回北広島市スポーツ推進審議会 会議録 

 

- 3 - 

 

◆Ａ委員：スポーツ推進審議会へ諮問された後は、臨時の審議会委員 5名を含めた計 10名の審

議会委員で計画策定委員会を構成し、審議するということか。 

 

◆事務局：平成 31 年度の答申に向けて、計 10 名の審議会委員による計画策定委員会で審議す

る。 

 

3.その他（次回開催日程についてなど） 

 ＜事務局より説明＞ 

 

4. 閉会 

 

 


